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教員会議（２０１７回）・研究科委員会（５４８回）議事要録 

 

日 時：令和３年３月１０日（水）１３時３０分～１７時３０分 

場 所: Ｌ－２教室 

 

開会に先立ち、菅家礼子教授、白石昌子教授、中田スウラ教授、大関彰久特任教授、齋藤幸男特

任教授、芝田直久特任教授、髙橋正人特任教授、から退任の挨拶があった。 

 

 ※学類・研究科 FD推進会議が研究科委員会・報告事項１．に併せて開催された。 

 

【確認事項】 

「教員会議第 2016回議事要録（案）」について、確認された。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について 

（１）教員の任用について（採用の発議）（資１－回収）≪投票≫ 

≪地域文化創造専攻（領域Ｇ、保健体育科教育学分野）≫ 

  安田資格調査委主査から、審査対象者のＣ氏について、研究業績及び教育能力の両面について

の審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。次いで、資料に基づきＣ氏（松本健太氏）の経歴・研究業績の報告があ

り、投票に移ることの提案があり、承認された。 

投票の結果、投票総数 48票、賛成 47票、反対 0票、無効 0票、白票 1票で講師として採用す

ることが、承認された。 

≪地域文化創造専攻（領域Ｇ、運動学分野）≫ 

  安田資格調査委主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面について

の審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨の説明提

案があり、承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（本嶋良恵氏）の経歴・研究業績の報告があ

り、投票に移ることの提案があり、承認された。 

投票の結果、投票総数 47票、賛成 47票、反対 0票、無効 0票、白票 0票で講師として採用す

ることが、承認された。 

≪教職実践専攻（領域Ａ、教育学・比較教育学分野）≫ 

  坂本資格調査委主査から、審査対象者のＡ氏及びＣ氏について、研究業績及び教育能力の両面

についての審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に至った旨

の説明提案があり、承認された。次いで、資料に基づきＡ氏（植田啓嗣氏）の経歴・研究業績の

報告があり、投票に移ることの提案があり、承認された。 

投票の結果、投票総数 48票、賛成 48票、反対 0票、無効 0票、白票 0票で講師として採用す

ることが、承認された。 

（３）令和３年度各種委員会委員の選出について（資２） 

初澤評議員から、資料に基づき説明提案があった。教員数が少ないため選考にあたっては厳し

い状況であるとの発言があり、不服申し立てがある場合は、3月 12日までに理由を添えて支援室

に申し出願いたい旨発言があった。また、空欄箇所のクラス等の代表選出につて、支援室に連絡

願いたいとの補足があり、継続審議とした。 

２．学類長： 

（１）学類人事委員会委員の補欠選挙結果について 
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学類長から投票結果（投票権者数 62、投票者数 39、投票総数 39、有効投票 38、無効票 1、白

票 1）について報告があり、原野教員と角間教員が同数で得票１位となったため、本日は投票結

果の報告のみとし、後日選出委員について承認を得ることとしたい旨発言があり、継続審議とし

た。 

３．教務委： 

（１）令和２年度卒業生の認定について≪先議≫（資３－回収） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）令和３年度非常勤講師計画の変更について（資４） 

半沢委員から、標記について資料に基づき変更点の説明提案があった。 

（３）令和３年度科目等履修生の受け入れについて（資５） 

半沢委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、一部科目名を変更することを含め、

承認された。 

（４）人文科学コース(国語領域)コース専門プログラムの変更について（資６） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（５）編入生のコース専門プログラムの適用について（資 26） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．学生生活委： 

（１）令和２年度（2020年度）授業料未納者及び除籍について（資７） 

佐藤(佐)委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

５．基盤教育委： 

（１）2021（令和３）年度基盤教育科目等非常勤講師計画について（毎週）（単発）（資８） 

水澤委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。また、新規採用の教

員について、併せて資料に基づき説明があり、承認された。 

【報告事項】 

１．運営会議：第 155回(3/9) 資料：「福島大学会議運営サイトを参照」 

（１）令和元年度活動実績に関する自己点検・評価（年次レポート）について 

（２）施設の有効活用について 

（３）東日本大震災 10年企画展示のお知らせ及び東日本大震災に関する資料寄贈のお願い 

（４）大学院の改革について【意見聴取】(〆切 3／11(木)正午まで） 

２．危機対策本部会議  

学類長から、第 53回会議内容について説明報告があった。 

３．教務委： 

（１）学生の異動（休・退学）について  

杉浦委員長から、退学者１名について報告があり、了承された。 

（２）令和４年度からの BYOD導入について（資 15） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。また、本件に関す

るアンケートへの協力依頼の補足があった。 

（３）令和３年度新入生ガイダンス日程（案）について（資 16） 

半沢委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

４．基盤教育委： 

（１）2021（令和３）年度基盤教育科目授業一覧及び時間割について（資 17） 

水澤委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．実習運営委： 

（１）令和３年度教育実習日程について（資 18） 

中畑委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 
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６．現代教養コース運営委： 

（１）令和２年度３月期卒業判定について（資 19－回収） 

髙木委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

７．学生生活委： 

（１）令和２年度（2020年度）学生表彰について（資 20） 

佐藤(佐)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

８．学類長 

（１）次期学類長選考結果への対応について（資 24－【非公開】） 

  学類長から、標記について資料に基づき説明報告があった。学長からの回答に対しては、①回

答文書は一般的な回答であり受け入れられないし、信頼できない。②学長が考えていることを率

直に聞きたい。③学長から口頭で説明して欲しい。④面談がどのように行われ、どのように客観

的な判断を下したのか、明らかにして欲しい。⑤再度の回答を求めても回答に変更は無いと思う

し、４月からの新執行部のスムーズなスタートを考えた時に、これ以上の要望を出すことはいか

がなものか。等々の意見が出された。 

  これを受けて学類長から、学長からの回答を再度求めることが多くの教員の意向であると考え

るため、各教員の意向を踏まえて学類長から再度意見を出すこととし、意見文については次回の

教員会議で確認願いたい旨、発言があった。   

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教務委： 

（１）令和２年度学位授与の認定について≪先議≫（資９－回収） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき修了予定者数の報告があり、次いで各領域担当教

員から資料に基づき合否についての説明提案があり、承認された。 

（２）大学院長期履修学生の許可について（資 10） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（３）大学院の Cap制度について（資 11） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（４）長期履修学生に関する運営細則の変更について（資 12） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（５）学校臨床心理専攻の各領域毎の履修方法に関する基準の変更について（資 27） 

杉浦委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

２．学生生活委： 

（１）令和２年度（2020年度）授業料未納者及び除籍について（資 13） 

佐藤(佐)委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．将来計画検討委： 

（１）新研究科案について（資 14） 

小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、多少の質疑の後、学類長から、

今後全学とのやり取りをする中で詳細について詰めていくこととなる旨補足があり、方向性につ

いて承認された。 

【報告事項】 

１．教務委： 

（１）大学院生アンケートの結果について（資 21） 

杉浦委員長及び半沢委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

２．学生生活委： 
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（１）令和２年度（2020年度）学生表彰について（資 22） 

佐藤(佐)委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 

 

（アナウンス） 

➀シラバス点検・修正について（教務委） 

 標記について、協力依頼のアナウンスがあった。 

②東日本大震災 10年企画展示のお知らせ及び東日本大震災に関する資料寄贈のお願いについて 

（資 25）（附属図書館運営委員会委） 

 標記について、資料に基づきアナウンスがあった。 

③2021年度１・３年次学生研修実施要項について（資 23）（学生生活委） 

 標記について、資料に基づきアナウンスがあり、「資料 5.(1）参加上級生の人数には上限を定め

ない」については、確認し改めて報告することとした。 

 

 

※次回の教員会議（後期日程判定会議）は、令和２年３月１９日（金）10：00からとした。 

 


